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VERBALE NR.2/2022-24 DEL 16/07/2022 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE SARDEGNA DEL 

16 LUGLIO 2022 

L’anno 2022, il giorno 16 del mese di luglio, alle ore 10:00, si è riunito in 

Sassari, presso gli impianti del CUS Sassari siti in loc. S. Giovanni, il 

consiglio regionale F.I.G.H. della Sardegna. 

Il presidente Carlo BAROFFIO procede per appello nominale alla verifica 

dei partecipanti. 

Sono presenti alla riunione: 

Carlo BAROFFIO  Presidente 

Roberto CAMPUS  Consigliere 

Giancarlo CARTA  Consigliere  

Andrea GIORDO  Consigliere 

Geert STEINMETZ  Delegato prov.le Cagliari 

Gianfranco GUSAI Delegato prov.le Nuoro 

Roberto CESARACCIO Resp.le scuola e formazione 

Sergio MASIA  Resp.le media e comunicazione 

Giovanni M. PITTORRU Tecnico coordinatore 

Luigi PASSINO   Tecnico formatore 

Giuseppe NASCA  O.T. arbitrale 

Silvio RUGGIERI  Segretario generale 

È assente giustificata la sig.ra Florentina PASTOR, Consigliere. 

 

Il presidente dichiara validamente costituito il consiglio regionale, 

convocato per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Campionati agonistici di Area 2022/2023.  

2. Attività promozionale regionale. 

3. Programmazione attività di formazione e aggiornamento tecnici e 

dirigenti. 

4. Progetti scolastici, campionati studenteschi, protocolli di collaborazione 

con l’ufficio regionale di educazione fisica e con le facoltà di scienze 

motorie. 

5. Progetti di sviluppo per le province di Cagliari e Nuoro. 

6. Manifestazioni ed eventi. 

7. Situazione contabile: bilancio consuntivo 1°sem. 2022 e preventivo 

2°sem.2022. 

8. Settore arbitrale. Corso per allievo arbitro. 

9. Varie ed eventuali 

 

Si procede dunque alla trattazione dei punti posti all’ordine del giorno 

I campionati (Under 13-15-17 e serie B) verranno gestiti dall’Ufficio Attività 

Agonistica di Area che sarà retto dal consigliere Gian Carlo Carta, 
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successivamente alla gestione centrale da parte di Roma nel rispetto e in 

ossequio ai regolamenti federali. 

Nel Vademecum sono tutte state indicate le scadenze per l’iscrizione ai 

campionati d’area, con l’unica variabile dei campionati under 13. 

Tuttavia, la Federazione ha dato libertà alle Aree di procedere alla 

definizione di un’altra scadenza per le iscrizioni. 

Per quanto attiene la direzione delle gare, due dirigenti per società 

dovranno essere indicati per la direzione delle gare e per sostenere un 

corso. 

Viene anticipata, quindi, la discussione del punto 8 di cui all’ordine del 

giorno, relativamente al reclutamento arbitri. Nelle ultime due stagioni 

l’Area ha avuto grosse difficoltà nel reclutamento e pertanto vengono 

invitate le Società per contribuire con il reclutamento.  

Anche l’under 13 deve essere trattata come tale, considerando l’ipotesi 

del dirigente come secondaria. 

Anche per la formula è necessario verificare il numero di squadre. 

Interviene il Prof. Passino, proponendo di indicare un numero minimo di 

4 nominativi per far sostenere a dei propri tesserati il corso d’arbitri. 

Obbligando, con una formula, la Società ad indicarli. 

Dopo alcuni interventi, la proposta è di raccogliere i nominativi mediante 

un’informativa alle Società e successivamente far avviare le attività 

corsistiche per la metà di settembre. 

Si passa al punto all’ordine del giorno relativa all’attività promozionale. 

Compatibilmente con la gestione dell’emergenza epidemiologia, si 

intende tornare come precedentemente programmato mediante 

l’organizzazione di un’attività a cadenza mensile con il coinvolgimento di 

genitori, ragazzi e società. 

Si intende proporre la delega all’organizzazione dell’attività promozionale 

alla dr.ssa Claudia Fenu, tecnico di 2 livello tesserata presso la società 

Verdeazzurro, che ha nel recente passato rivestito l’incarico indicato. 

Il Presidente pone ai voti il conferimento di tale delega che viene conferita 

all’unanimità degli aventi diritto al voto. 

Interviene il Prof. Passino, ricordando alcune attività come il festival 

regionale svolto presso un resort sito in Budoni (OT) che fidelizzava 

avvicinava persone meno vicine alla pallamano e che dovrebbero 

essere riorganizzate. 

Infatti, il Presidente propone di organizzare un’attività similare su tre giorni 

e due notti. 
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Interviene il Prof. Passino come responsabile della formazione per 

aggiornare sulle prossime attività di formazione. Insieme al Prof. 

Cesaraccio si stanno programmando delle attività di formazione per i 

docenti scolastici. Allo stato attuale c’è anche una collaborazione in 

essere con l’Uniss per le attività di formazione anche dei partecipanti al 

corso di scienze motorie. 

Il Prof. Passino a breve emetterà un’informativa su tali aggiornamenti di 

attività. 

Sul tema interviene anche il Prof. Cesaraccio, delegato per scuola e 

formazione, che comunica di aver iniziato a contattare i coordinatori di 

educazione fisica per organizzare degli incontri con gli insegnanti di 

scienze motorie per organizzare attività formative come la 

pallamano@scuola e altre attività similari. 

Tale programmazione sarà fatta su scuole superiori e medie. Nelle scuole 

elementari si sta cercando di capire quali scuole potranno essere 

coinvolte. 

Interviene il Prof. Passino, comunica che in occasione della quarta 

edizione del torneo internazionale Handball Cup Banco di Sardegna alla 

fine di agosto per fare delle attività formative di base per gli istruttori 

scolastici ed in generale per i docenti. 

Interviene, infine, il Prof. Pittorru ricordando i parametri con cui devono 

essere svolte le attività. 

Interviene Sergio Masia, in qualità di addetto della comunicazione, 

spiegando l’organizzazione delle attività comunicative e delle 

progettualità del Comitato Regionale. 

Non essendovi altri argomenti da trattare e nessuno chiedendo di 

intervenire, il Presidente dichiara chiusi i lavori alle ore 11:30. 

 

       F.TO: Il verbalizzante 

        Segretario Generale del CR 

                Silvio RUGGIERI 

      

 


